



朝風

No.11

令和7年9月22日

朝日中学校通信



朝日中 HP 二次元コード

☆1年生自然教室に行ってきました！



9月11日(木)、12日(金)の2日間、1年生が自然教室に行きました。まず、愛知県瀬戸市にある品野陶磁器センターでは、みんなで陶芸に挑戦しました。事前に考えておいたデザインをもとに、個性あふれる作品を楽しく作っていました。好きな色を選んで、みんな思い思いの色をつけたので、どんな風に焼き上がるかとても楽しみです。完成した作品は後日お届けしますので、楽しみにしていてくださいね。

次の目的地は、自然豊かな豊田市の旭高原少年自然の家でした。晴れていたので、予定通りウォークラリーを実施しました。1週3キロのコースでしたが、クイズを解きつつ、班で助け合いゴールする姿に、私も心が温かくなりました。夕食後には「家族への手紙」を書きました。事前に保護者の皆様からいただいた温かい手紙を読んだ後、みんな真剣な表情で返事を書いていました。日頃はなかなか伝えられない感謝の気持ちや、少し照れくさい気持ちも、手紙を通して素直に表現できたのではないでしょうか。**ご家庭からのメッセージは、きっと子どもたちの心にしっかりと届いたことだと思います。**2日目は、生徒たちが企画・運営した学年レクが大成功に終わり、大きな盛り上がりを見せました。この自然教室を通して、**1年生みんなの絆**はより一層深まったと感じています。本当によく頑張りましたね。**自然教室での思い出話、ぜひご家庭でも聞いてみてください。**今回の経験が、これからの中学校生活に活かされることを願っています。



☆教育実習生が来ています！

9月5日(金)から10月3日(金)まで、社会科の教育実習生が来ています。長い期間となりますが、授業や学校行事と一緒に過ごす中で、先生という仕事の楽しさや難しさ、そして生徒のみんなと心を通わせることの素晴らしさをたくさん学んでいってほしいと思います。ちなみに来月中旬には英語の教育実習生も来てくれます。教育実習生の先生方と、学校生活をさらに盛り上げていきましょう！



☆新しいアプリを導入しました！

今学期から、生徒のみんなの学校生活をより安心・安全にするための新しいアプリを導入しました。このアプリを使えば、いじめなどで悩んでいるときに、学校以外の場所からでも、スマートフォンやタブレットで匿名で相談したり、報告したりすることができます。「電話やメールだと少しハードルが高いな…」と感じる人も、気軽に利用できるのがこのアプリのいいところです。早期に相談を受けられることで、私たちも問題を早く見つけて、すぐに対応することができます。

また、このアプリには、毎日自分の体と心の状態を記録できる機能や、簡単なアンケート機能もあります。自分の気持ちや体調の変化を振り返ることで、自分自身をより深く知るきっかけにもなります。AIも搭載されており、アンケート結果による緊急度を瞬時に判断してくれます。これにより、先生たちがより迅速に、そして適切に対応できるようになります。このアプリを最大限に活用して、生徒のみなさんが毎日安心して過ごせる学校を、みんなでつくっていきましょう。

☆10月の予定

- 1日(水)三泗小中学校特別支援学級連合運動会(四日市ドーム)
- 2日(木)体育祭 給食なし(雨天順延 10/3金) ※10/3(金)も給食なし
- 6日(月)授業公開週間(～10日まで)
- 8日(水)後期生徒会役員選挙
- 14日(火)後期学級役員選挙 文化祭取組開始(3年)
- 15日(水)後期認証式
- 16日(木)新人大会壮行会
- 17日(金)中体連三泗地区新人大会～18日(土) 給食なし
【中体連主催の新人大会は、今回で最後です】
- 20日(月)文化祭取組開始(1・2年)
- 27日(月)専門委員会 給食なし(小学校運動会振替休日のため)
- 28日(火)生徒議会
- 29日(水)木曜日課
- 30日(木)三泗駅伝大会 水曜日課
- 31日(木)朝日町戦没者追悼平和祈念式典(保健福祉センター)
※11月7日(金)朝日中学校文化祭



☆保護者の皆様へ ~電話応対時刻変更のお願い~

新人戦終了後、完全下校が16時45分となることに伴い、学校電話の夕方の応対時刻を18時までに変更します。(期間は10/20(月)～2月末まで)。18時以降はオートメッセージとなります。ご了承ください。

また、今後の下校では、夕日で車から生徒が見えにくくなり、さらに日没が早いので急に暗くなることが予想され、危険度が大幅に増します。ご家庭でも引き続き、安全に対するお声掛けをお願いします。

